

Fecha: 30-01-2026
 Medio: Hoy x Hoy Concepción
 Supl.: Hoy x Hoy Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: Forestal denuncia intencionalidad en focos de incendio

Pág. : 4
 Cm2: 574,9

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Intencionalidad en los focos de incendio

Los focos revelan la existencia de velas encendidas en un predio en Lebu.

En

Forestal Arauco denunció intencionalidad en los focos de incendio registrados en Lebu el miércoles.

La empresa detectó la presencia de velas encendidas en el predio Llamico, mismo a el que se había originado el incendio el viernes pasado. La situación quedó registrada en un video de un trabajador del sector, donde se observa cómo las velas permanecían activas en el lugar.

Según la empresa, estos elementos demuestran una clara intencionalidad en el origen de los focos.

Esta técnica permite retardar la combustión e inicio del fuego, de modo que, una vez que los autores ya han abandonado el lugar, las velas comienzan a encender y los focos terminan uniéndose, dando origen a siniestros de mayor magnitud.

Si bien las velas encendidas se detectaron antes de que generaran nuevos focos, hubo cerca de 17 hectáreas consumidas por el fuego.



El miércoles se registró un incendio en el predio Llamico.

La denuncia de las velas encendidas se suma a la realizada por la forestal respecto a la presencia de miguelitos en el camino al predio Piñares en el sector Talcamávida, en Hualqui.

El miércoles se confirmó la muerte de un adulto mayor que se desplazaba en silla de ruedas y que fue atropellado el pasado lunes en la comuna de Santa Bárbara. Se trata de Federico Balboa Vallet, un exfuncionario municipal que fue impactado durante la mañana en la esquina de las calles Salamanca y Baquedano. El alcalde de Santa Bárbara, Cristián Osse, expresó su pesar por lo ocurrido y señaló que Balboa era muy reconocido en la localidad. Por su parte, el conductor involucrado está bajo investigación y citado a declarar respecto a este suceso.



Federico Balboa Vallet era un reconocido exfuncionario municipal.

Anciano con discapacidad murió atropellado

En la comuna de Santa Bárbara.

www.hoyxhoy.cl



**PUBLICA CON NOSOTROS Y LLEGA A MILES DE LECTORES
TODOS LOS DÍAS**

hoyxhoy
Tu DIARIO GRATUITO

[CONTACTA A NUESTROS EJECUTIVOS](#)